



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2019  
BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN RI

1.	RADAR BANTEN	(4)	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS		
3.	KABAR BANTEN		

JANUARI	MEI	9 SEPTEMBER	2019
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

## 1000 Bangunan Akan Ditertibkan

Untuk Proses Normalisasi Kalimati Ciujung

SERANG, SN-Wakil Bupati (Wabup) Serang Pandji Tirtayasa, mencatat ada sebanyak 1000 bangunan di bantaran Kalimati Ciujung yang berlokasi di wilayah Kecamatan Pontang, Tirtayasa dan Lebakwangi, yang kemudian akan ditertibkan. Bangunan tersebut akan ditertibkan, setelah lelang proyek normalisasi tersebut selesai dilaksanakan oleh Pemerintah Pusat.

Pandji Tirtayasa mengatakan, normalisasi Kalimati Ciujung dicanangkan oleh Pemerintah Pusat untuk memenuhi kebutuhan air bagi masyarakat di wilayah Serang Utara. Ia mengaku, sudah gencar mensosialisasikan kepada masyarakat rencana normalisasi tersebut.

"Ini menjadi kesempatan bagi

## Menunggu Proses Lelang Pusat

### 1000 BANGUNAN ...

Sambungan dari hal 9

kita, agar tidak lagi mempermasalahakan air di sini. Jadi nantinya, air di sini bisa dimanfaatkan untuk kebutuhan warga," kata Pandji, Minggu (8/9).

Katanya, saat ini proyek tersebut belum dapat dilaksanakan, lantaran masih menunggu proses lelang. Normalisasi Kalimati

yang berada di wilayah Kecamatan Pontang, Tirtayasa dan Lebakwangi itu, dilaksanakan langsung oleh Pemerintah Pusat.

"Sekarang sedang proses lelang. Dari Kementerian PUPR. Jadi sekarang kita masih menunggu," tandasnya.

Berkaitan dengan penertiban bangunan yang berdiri di bantaran Kalimati Ciujung, ia mengaku belum dapat melakukannya sebelum

lelang selesai. Namun demikian, ia sudah mendata bangunan yang ada di bantaran Kalimati tersebut.

"Nanti kita akan hitung, berapa nilai kerohimannya atau nilai santunannya buat mereka. Ini bukan ganti rugi, kalau ganti rugi kan di atas tanah milik mereka, yang tanahnya diambil oleh kita. Tapi ini tanah negara, yang akan dipakai negara untuk mereka," pungkasnya. (sidik/mardiana)